



Socorro Fernández

Cordobesa madre de tres hijas.

Ingeniera de Caminos, Canales y Puertos por la UPM y PADE por el IESE.

Con clara vocación desde niña por la construcción de infraestructuras, poco a poco, se ha ido enfocando hacia la gestión empresarial.

A lo largo de sus casi 30 años de trayectoria profesional ha ocupado distintos puestos de responsabilidad, tanto en la empresa privada como en la administración pública. En este tiempo ha confirmado la necesidad de tener un proyecto serio, bien estructurado y con calidad

para conseguir que los clientes confíen en su propuesta, pero también la conveniencia de ser visible y estar integrada en redes y agrupaciones empresariales para facilitar las labores comerciales y el intercambio de ideas e intereses. Esta convicción le ha llevado a pertenecer, a nivel personal, a un buen número de asociaciones, nacionales o internacionales, en las que de una u otra forma se ha involucrado al máximo.

El trabajo en empresas con presencia internacional no sólo le ha obligado a viajar con mucha frecuencia, en especial a Latinoamérica, sino que también le ha enriquecido enormemente a nivel profesional y personal, conociendo otras culturas, otros mercados y nuevas formas de entender y acometer los negocios.

La oportunidad de entrar a formar parte del Consejo de Administración de algunas empresas, tanto en España como fuera, le ha permitido descubrir una nueva faceta profesional en la que puede sacar provecho de su experiencia anterior y que le motiva a aprender cada día un poco más en temas que resulten de interés para su nuevo rol de consejera.

Asimismo, suele participar en cursos, ponencias y mesas redondas, donde compartir ideas y experiencias.

En la actualidad es presidente de OFG TELECOMUNICACIONES, que presta un servicio integral a las empresas de telecomunicaciones en España, Europa Occidental y Latinoamérica, así como socia fundadora de la consultora JUSTNOW, dedicada al asesoramiento en el sector de la construcción de infraestructuras, especializada en la internacionalización de empresas y en operaciones de financiación de proyectos y cuya división de Real Estate asesora a inversores en la adquisición de activos inmobiliarios en España.

Forma parte del Consejo de Administración de Red Eléctrica Corporación, CEMENTOS MOLINS, y BANCO CAMINOS y anteriormente de AMPER, Grupo ACR y TEMPORE PROPERTIES.

En su etapa como directiva en el sector constructor fue Directora General de COPISA, Directora de SEOP, OBRAS Y PROYECTOS, Delegada nacional de FERROVIAL CONSERVACION, S.A. y Delegada en Castilla – La Mancha de FERROVIAL AGROMAN S.A. y de AGROMAN EMPRESA CONSTRUCTORA, S.A. Conoció de cerca la Administración Pública en su etapa como Directora General de Carreteras, Obras Hidráulicas y Transportes de la Consejería de Obras Públicas de la JUNTA DE COMUNIDADES DE CASTILLA LA MANCHA.

Pertenece a numerosas asociaciones entre las que cabe destacar YPO (Young Presidents' Organization), WCD (Women Corporate Directors), IWF (International Women Forum), WIRES (Woman in Real Estate), Círculo Inmobiliario, CEAPI (Consejo empresarial Alianza por Iberoamérica) o AED (Asociación Española de Directivos).

En junio de 2018 recibió la Medalla de Honor del Colegio de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos.